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17. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 02.02.2023 
 
 
Frage Nr.:  1350   
============= 
 
Stadtv. Dr. Kößler - CDU -  
 
Zukunft Städtische Bühnen 
 
Im September 2021 hat die Kulturdezernentin „glanzvoll“ 
einen „Bericht zur Zukunft der Städtischen Bühnen“ vor-
gelegt, der über 100 Seiten umfasste. Das ist fast andert-
halb Jahre her, und seither ist in der Sache kein nen-
nenswerter Fortschritt bei der konkreten Planung oder 
gar Durchführung zu verzeichnen. Relevante Entschei-
dungen sind auch keine gefallen.  
 
Ich frage den Magistrat:  
 
Wie geht es mit der Zukunft der Städtischen Bühnen jetzt 
weiter?  

  
 
Frau Stadträtin Dr. Hartwig 
 

 
 
Antwort: 
 
Sehr geehrter Stadtverordneter Dr. Kößler, 
 
seit Veröffentlichung des Berichtes im November 2021 wurden die im Mai 2022 von den 
Stadtverordneten gewünschten weiteren Detailfragen aufgearbeitet. Hier ging es unter ande-
rem um ergänzende Umwelt-, Klima- und Nachhaltigkeitsfragen, Auswirkungen auf die Wall-
anlagen sowie Denkmalschutz. Außerdem wurde auch eine zusätzliche Variante geprüft (vgl. 
M 49). Der aktuelle Bericht hierzu ist finalisiert und kann in Kürze präsentiert werden. Es ist 
danach geplant, zügig und in bewährter Zusammenarbeit mit den Koalitionspartnern eine 
Standortentscheidung herbeizuführen. Dabei wird auch die CDU selbstverständlich eine 
neue Chance erhalten, sich konstruktiv an einer Lösung zu beteiligen, die nicht den Verkauf 
des traditionellen Theaterstandorts vorsieht. 
 


